



Friedenslicht Schweiz  
Lumière de la Paix Suisse  
Luce della Pace Svizzera

Communiqué de presse 2025

## « Vivre la paix - partager la lumière »

Même lorsque tout espoir semble presque perdu, de petites étincelles réapparaissent lorsque les gens parviennent enfin à dialoguer malgré leurs différends. Tout près de nous, les tensions sont palpables ; la peur, l'amertume, la frustration et l'indifférence font obstacle à une vie commune harmonieuse. C'est la raison pour laquelle le slogan 2025 de la Lumière de la Paix s'adresse directement à chacun d'entre nous pour nous inviter à œuvrer en faveur de la paix et de la lumière partout autour de nous. Là où les mots manquent, osons affirmer notre volonté de justice et de dignité humaine : voilà ce que représente l'action de la Lumière de la Paix dans plus de 30 pays d'Europe et d'outre-mer, et en Suisse depuis 32 ans.

Des milliers de femmes, d'hommes et d'enfants recevront la Lumière de la Paix de Bethléem à Bâle, Fribourg, Lugano, Lucerne ou Zurich le 3<sup>e</sup> dimanche de l'Avent, le 14 décembre 2025, pour ensuite la transporter avec soin dans leur commune.

Cette action, indépendante de toute confession et non commerciale, réunit des personnes de tous les âges, en bonne santé, malades ou handicapées, de toutes origines, religions et cultures.

L'association Lumière de la Paix Suisse tient à remercier les écoles, les organisations de jeunesse, les paroisses, les communes politiques, les associations de samaritains et les nombreux particuliers qui contribuent à transformer cette petite flamme en un océan de lumière. Tous souhaitent transmettre un message de vie en communauté paisible.

### La Lumière de la Paix Suisse est parrainée par la Fondation Denk an mich

La **Fondation Denk an mich** est marraine de longue date de la Lumière de la Paix. Depuis 57 ans, elle participe au financement des vacances et des activités de loisirs pour les personnes en situation de handicap. Cette année, les dons volontaires et une partie des bénéfices de la vente de lanternes de Lienert-Kerzen AG à Einsiedeln sont reversés à un fonds pour l'organisation d'**activités de groupe pour les personnes handicapées financièrement défavorisées en Suisse romande**.

### En 2025/26, la Lumière de la Paix Suisse coopère avec l'action « Chanteurs à l'étoile/Missio »

Durant la semaine du 6 janvier 2026, les « Chanteurs à l'étoile » distribueront la Lumière de la Paix de porte à porte, partout en Suisse.

Pour toute question concernant ce communiqué de presse ou pour obtenir des images imprimables libres de droit, veuillez contacter : [kommunikation@friedenslicht.ch](mailto:kommunikation@friedenslicht.ch)

Lumière de la Paix Suisse [www.friedenslicht.ch/fr/](http://www.friedenslicht.ch/fr/)

